



Die Oberstufe Churwalden organisierte eine abwechslungsreiche Herbstwanderung.



Bilder zVg

ÜBER STOCK UND STEIN

Herbstwanderung 2023 der Oberstufe Churwalden

Am Montag, 11. September, fand die alljährliche Herbstwanderung der Oberstufe Churwalden statt. Das Wetter hat sehr gut mitgespielt, es war warm und man konnte keine einzige Wolke am Himmel entdecken. Dieses Jahr ging es auf die Bärenalp.

Am Morgen trafen wir uns um 9 Uhr auf dem Pausenplatz der Schule Churwalden. Danach wanderten wir in Richtung Grill-

stelle Sandlöcher, wo wir eine kleine Pause einlegten. Als wir alle wieder mit einem Schluck Wasser gestärkt waren, setzten wir unsere Wanderung fort. Um ca. 11.30 Uhr kamen wir bei der Bärenalp an. Wir assen alle zusammen zu Mittag und grillierten Schlangensbrot und Würstchen über dem Feuer. Danach spielten wir zwei Spiele: ein Ninja-Spiel, bei dem man einem Schlag des

Angreifers ausweichen muss und ein Räuber- und Polizei-Spiel, bei dem die Polizisten den Schatz der Räuber zurückerobern mussten. Voll gestärkt machten wir uns auf den Weg und brauchten eine halbe Stunde, bis wir bei der Bergstation Pradaschier ankamen. Als Abschluss unserer Herbstwanderung rodelten wir von Pradaschier nach Churwalden. Wieder in Churwalden angekommen, verabschiedeten wir uns von den Lehrern und machten uns auf den Heimweg. Die ganze Wanderung wurde von der 3. Oberstufe im Fach Individualisierung und ihren Lehrern organisiert. Es hat uns allen sehr viel Spass gemacht, da es ein toller Tag war und wir uns von der 1. bis 3. Oberstufe besser kennenlernen konnten.

OBERSTUFE CHURWALDEN

MUSIKALISCHER SUNNTIGSMARKT

Eine besondere musikalische Überraschung erwartete die Besucherinnen und Besucher des Parpaner Sunntigsmarkt am vergangenen Sonntag: Der Jodelclub Calanda Chur trat bei schönstem Sonnenschein in Parpan auf und unterhielt die Besucherinnen und Besucher des Sunntigsmarkts. Das schöne Spätsommerwetter lud zum Stöbern und Entdecken an den zahlreichen Ständen ein. Auch die bevorstehenden Eidgenössischen Wahlen warfen ihre Schatten voraus. So präsentierten sich die Kandidaten der Mitte und kamen mit den Sunntigsmarkt-Besuchern in zahlreiche interessante Gespräche.



Der Jodelclub Calanda Chur trat am vergangenen Sonntag am Sunntigsmarkt in Parpan auf.



Kevin Brunold, Renate Cadruvi-Lustenberger, Ursin Widmer, Stefan Engler und Reto Crameri standen den Sunntigsmarkt-Besuchern gerne Rede und Antwort.

Bilder Peter Krättli